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“NÃO PERCA A SUA ESPERANÇA!” 
Romanos 4:16-22 

 
Abraão foi escolhido por Deus para gerar o povo de Deus. Ele andou com Deus, teve 
comunhão com Ele e recebeu a promessa do Senhor. Abraão não amava o erro, mas errou e 
aprendeu a perdoar os que erraram contra ele. Durante a sua vida, Abraão honrou a Deus e foi 
honrado por Ele. A Bíblia diz: � (...) as Escrituras Sagradas dizem: “Abraão creu em Deus, e por isso 

Deus o aceitou. E Abraão foi chamado de “amigo de Deus”. (Tg.2:23 NTLH) 
 
Sabe por que Abraão recebeu o título de “amigo de Deus”? Quando Deus lhe pediu que 
oferecesse seu filho Isaque em sacrifício, ele obedeceu. Mas isso não é tudo. Veja o que a 
Bíblia diz: � Abraão levou em conta [i.e. ele cria, tinha fé] que Deus pode ressuscitar os mortos; e, 

figuradamente, recebeu Isaque de volta dentre os mortos. (Hb.11:19 NVI) Abraão reproduziu no seu 
tempo o que Deus fez com o Seu Filho Jesus no futuro. 
 
O filho de Abraão, Isaque, aos olhos humanos jamais poderia ter nascido. Abraão tinha quase 
100 anos e já era incapaz de procriar. Sara era estéril e sendo também muito avançada em 
idade, evidenciava a sua incapacidade para gerar um filho. Romanos 4:19 diz algo sobre a fé 
de Abraão: � (...) a sua fé não enfraqueceu.  

 

O que o texto quer dizer com essa expressão? Que a sua fé era forte, que ele nem se 
preocupou com o fato de que já era velho demais para ser pai, na idade de cem anos, e que 
Sara, sua mulher, aos noventa anos também era velha demais para ter um filho. 
 
Nesta vida eu vi pessoas recebendo a palavra de um bom médico dizendo: “Lamento, não há 
mais nada a fazer!” Eu já ouvi conselheiros que disseram: “É triste, mas não tenho mais nada a 
dizer!” No entanto, quem se dispõe a andar com Deus, deve viver sempre na expectativa de 

milagres! Deus diz: � (...) Para os seres humanos isso não é possível; mas, para Deus, é. Pois, para 

Deus, tudo é possível. (Mc.10:27 NTLH) 
 
Deus tem o seu tempo certo para realizar determinadas coisas e Isaque nasceu no tempo 
certo. Nós sabemos que Abraão se precipitou, quando atendeu ao pedido de Sara para que 
tivesse um filho com sua escrava Hagar. Desse relacionamento nasceu Ismael, cujos 
descendentes brigam até hoje contra a descendência de Isaque. Deus queria que Abraão e 
Sara tivessem um filho na velhice, para que esse problema não ocorresse.  
 
Eu não sei o que você está enfrentando, ou que promessa você espera; mas, eu sei que você 
deve viver na expectativa do melhor de Deus para a sua vida. Deus não o esqueceu!  
 
Portanto: 

• Persista na fé e na esperança, ainda que não haja motivos para tal atitude. (18) 

• Não permita que seus pensamentos criem uma estrutura derrotista. (19) 

• Apóie-se na Palavra de Deus. Essa atitude fortalecerá a sua fé e o encherá do poder 
do alto e você celebrará a Deus! (20) 

• Aprenda a esperar pelo momento de Deus, não tome atalhos! (21) 

• A sua fidelidade fará com você seja aceito por Deus e Ele o recompensará! (22) 
 
Não é hora de você desistir, ou se afogar nas suas lágrimas. Se quiser chorar, chore; mas 
lembre-se: � (...) O choro pode durar a noite inteira, mas de manhã vem a alegria. (Sl. 30:5 NTLH) A 
alegria nem sempre representa que chegou o que você estava esperando, mas que as suas 
forças estão sendo renovadas para continuar na esperança de ver o resultado da sua fé. 
 
A fé de Abraão fez com que ele fosse cheio do poder de Deus e o mesmo se dará com você, o 
Espírito Santo lhe dará capacitação para seguir em frente. Amanhã ao se levantar diga: � 

Estou certo de que verei, ainda nesta vida, o SENHOR Deus mostrar a sua bondade. (Sl. 27:13 NTLH) O 
verso seguinte diz: � Seja paciente espere pela ação do Senhor. Seja valente e encha o seu coração de 

coragem. Espere com confiança no Senhor! (Sl.27:14 NTLH) Não perca a sua esperança! 
 


